

# Sarah et Jolan, le carton plein

**DANSE SUR GLACE.** Sarah Marcilly-Vasquez et Jolan Engel auront fait tout sauf tapisserie cette saison. À chacune de leurs sorties, les dance-floor givrés auront pris feu sous les lames de leurs patins ! Les deux jeunes pousses de l'USF de 13 et 14 ans ont juste réalisé la saison parfaite : neuf compétitions, neuf victoires ! La dernière en date, fin mars à Brest, ni plus ni moins que le titre de champions de France minimes ! Au bord de la glace de Vitry-sur-Seine, l'un des refuges du petit couple durant la fonte pour chantier de la patinoire de Fontenay, Antoine Charrier et Julia Lambert, leurs entraîneurs, savourent : « Ce titre consacre leur saison. Sarah et Jolan ont démontré leur investissement sans faille, au cours d'une saison galère, où les entraînements ont été écartelés entre Bercy, Champigny et Vitry. Outre leurs victoires en Hongrie puis en Italie, ils ont dominé l'échelon national en remportant les 4 manches du trophée de France et les championnats de France. » De bon aloi, alors que le petit couple, à l'unisson depuis 2018, passera novice la saison prochaine. « C'est une période cruciale qui va se jouer : la puberté. Sarah et Jolan grandissent bien ensemble. La pandémie et l'exil d'Allende les ont soudés plus que jamais. » Retour au temps du twizzle après l'autre : « Nous choisissons ce soir les musiques de leurs nouveaux programmes... » Sarah et Jolan vont danser tout l'été ; pour eux, c'est un travail de fourmi qui recommence... / C/

